

Destinations de balades

Route historique

Cette route vous conduit le long des hauts lieux touristiques de l'histoire millénaire de la Hesse, des Celtes à Charlemagne et des premiers rois au dernier empereur. L'itinéraire commence dans la capitale de la Hesse, Wiesbaden, il s'arrête à l'église carolingienne de Lorsch et continue tout le long du chemin en direction de la ville thermale de Bad Arolsen au nord et traverse ensuite, pour finir, la ville universitaire historique de Marbourg. La dernière station est la ville résidentielle de Weilbourg.

www.hessen-tourismus.de (en allemand)

La route romantique

Cette route conduit à travers toute la Hesse et vous emmène vers certains sites touristiques les plus recherchés d'Allemagne. Vous visitez de nombreuses villes médiévales pittoresques, comme Frankenberg, Rüdesheim, Hirschhorn-sur-le-Neckar et Büdingen, riches en maisons à colombages romantiques et en ruelles étroites. Les vallées de la Lahn et du Rhin vous offrent de nombreux points d'observation et une vue imprenable sur les nombreux châteaux forts et beaux paysages dans les alentours.

www.hessen-tourismus.de (en allemand)

Deutsche Märchenstraße

Grâce aux frères Grimm, qui ont vécu et travaillé à Hanau, la Hesse est étroitement liée aux contes. Peut-être était-ce la forêt déserte de Kaufungen où Hansel et Gretel se sont égarés ? Et n'est-il pas vrai que la Belle au bois dormant a dormi plus de 100 ans dans le château du petit village de Sababurg, dans la forêt de Reinhardswald ? Pour découvrir des destinations romantiques, des châteaux forts et des maisons à colombages, suivez la route allemande des contes..

www.deutsche-maerchenstrasse.de (en allemand)

Bergstraße

Des montagnes, des châteaux forts, de la forêt et du vin caractérisent cette route touristique appelée Bergstraße. L'itinéraire, qui mène de Darmstadt à Heidelberg, est un paradis pour les randonneurs, les adeptes du canoë et des activités en extérieur. D'excellents vins sont cultivés sur les coteaux protégés.

www.diebergstrasse.de (en allemand)

Dornröschenschloss Sababurg

Selon le conte des frères Grimm, le château dans lequel la Belle au bois dormant a été plongée par magie dans les bras de Morphée, se trouve au cœur de la forêt du Reinhardswald, entre Cassel et Göttingen. Dans le château fort, vieux de 670 ans, vous pouvez même être témoin de scènes majeures issues du conte légendaire. Des concerts et des visites guidées du château et des jardins avoisinants sont proposés de mars à octobre.

Tél. : +49(0)5671-80 80

www.sababurg.de (en allemand)

Schloss Braunfels

Les flèches imposantes des tours du château de Braunfels témoignent de l'histoire médiévale de la ville du même nom. Le château de style baroque dispose d'une vaste collection d'artefacts médiévaux. De plus, un spectacle médiéval a lieu chaque été, au cours duquel un groupe de cascadeurs internationaux recrée des scènes de combat et des batailles ; de nombreuses attractions ramènent les visiteurs dans le passé. Des visites guidées du château sont également possibles en anglais et en français et peuvent être réservées au +49(0)6442-5002 ou en ligne. Le château est ouvert tous les jours d'avril à octobre et, les autres mois, à des dates définies.

Belzgasse 1

Tél. : +49(0)6442 500 2

www.schloss-braunfels.de

Kloster Eberbach

Le meilleur endroit où commencer une randonnée à travers les vignobles du Rheingau est l'abbaye d'Eberbach. L'abbaye a été fondée au XIIe siècle par les moines cisterciens qui y ont établi une tradition vinicole. Un musée permet d'avoir un aperçu de la région vinicole et de la vie monacale au Moyen-Âge.

Tél. : +49(0)6723 - 9178 100

www.kloster-eberbach.de (en allemand)

Saalburg

La Saalburg, qui se trouve à seulement quatre kilomètres de Bad Homburg, est un fort romain méticuleusement reconstruit. Ce dernier faisait partie du mur d'un limès de 615 km de long - un mur qui a été construit par les Romains et qui s'étend du Rhin au Danube.

Tél. : +49(0)6175 - 937 40

<http://www.saalburgmuseum.de>

Regional Park RheinMain

Le parc régional RheinMain s'est développé en un réseau global de jardins, de jardins ornementaux, de lacs, d'aires de pique-nique, de châteaux forts et bien plus encore. Le parc s'étend le long d'une route balisée longue de 190 km et conduit à de nombreuses attractions. Deux des nombreuses attractions majeures sont une ancienne base militaire à Bonames, transformée en parc écologique et une piste cyclable située le long de la route historique Hohe Straße. Le nouveau site Web www.regionalpark-rheinmain.de (en allemand) offre une multitude de conseils et de cartes (ainsi que des itinéraires GPS).

Géoparc Bergstraße-Odenwald

Le parc naturel Bergstrasse-Odenwald a rejoint le réseau européen des géoparcs en 2002 et s'efforce de préserver le patrimoine géologique de l'Europe et d'encourager le développement durable. Le parc s'étend sur 3 200 m² dans trois zones différentes, bordées par les vallées du Rhin, du Main et du Neckar. Les roches, les changements

géologiques et le paysage offrent un merveilleux aperçu de 500 millions d'années d'histoire géologique.

Tél. : +49(0)6251-70 79 90

www.geo-naturpark.de (en allemand)

Palmengarten

Fondé en 1868, le Palmengarten de Francfort est le premier jardin botanique de la région. Il dispose d'un grand choix de plantes tropicales, de serres et d'autres expositions. Sa vaste complexité permet de se promener dans les forêts tropicales de notre terre. Les plantes sont en grande partie disposées en fonction de leurs habitats naturels, tels que la forêt tropicale, les mangroves, la mousson et la savane.

Siesmayerstraße 61

Tél. : +49(0)69 - 212 339 39

<http://www.palmengarten.de/> (en allemand)

Jardin botanique de Giessen

Le plus ancien jardin botanique d'Allemagne, grand de 4 ha, se trouve dans l'ancien jardin du palais de Louis V, landgrave de Hesse-Darmstadt. Au cours de ses 400 ans d'histoire, le jardin s'est continuellement développé et abrite maintenant plus de 7 500 espèces de plantes. Il est entretenu par l'Université de Giessen et utilisé pour des recherches en biologie, sciences agricoles, géographie, médecine et médecine vétérinaire. Le jardin peut être visité gratuitement tous les jours (du 20 mars au 20 octobre).

Senckenbergstr. 6

35390 Gießen

Tél. : +49(0)641-9935240

www.uni-giessen.de/cms/ueber-uns/botanischer-garten/ (en allemand)

Centre d'information du Taunus

Le Taunus est une chaîne de moyenne montagne. Outre le Feldberg, de 878 m d'altitude, le Taunus offre également un large éventail d'activités de loisirs tout au long de l'année - randonnée, VTT, ski de fond, randonnée et alpinisme. Un merveilleux

endroit pour commencer toute activité est le Taunus Informationszentrum, Hohemarkstraße 192, Oberursel, que l'on peut également atteindre avec les transports en commun depuis Francfort (métro U3).

<https://taunus.info> (en allemand)

Bergpark & Schloss Wilhelmshöhe

Le Bergpark, l'un des plus grands monuments architecturaux et parcs au monde, est un exemple impressionnant du romantisme allemand. L'emblème de la ville de Cassel est l'Herkules, une statue de 71 mètres de haut au sommet d'une pyramide.

www.wilhelmshoehe.com (en allemand)

Edersee

L'une des destinations de vacances qui plaît le plus en Hesse est l'Edersee, qui relie trois lacs entre eux. Sa longueur de 27 km fait de lui le lac de barrage le plus grand d'Allemagne. Le château de Waldeck, siège des tribunaux en exercice il y a plus de 1 000 ans, le domine de haut. Le lac Diemelsee, quant à lui, est bien plus petit, mais pittoresque et entouré d'un parc national. Le troisième lac est le lac Twistesee. Tous les trois sont très appréciés par les amateurs de nature et de sports nautiques.

www.edersee.de (en allemand)

Parc national de la Rhön

En 1911, des étudiants de Darmstadt ont testé un appareil volant sans moteur. Le vol libre en deltaplane était né. De nombreux sportifs se retrouvent les week-ends au petit aérodrome de la Wasserkuppe pour faire du deltaplane et du parapente. L'hiver, la Wasserkuppe se transforme en un domaine skiable doté de 25 remontées mécaniques et de 255 kilomètres de pistes de fond. Le parc national offre également plus de 5 000 kilomètres de chemins cyclables et de randonnée.

www.rhoenline.de (en allemand)

Randonnées en canoë sur la rivière Lahn

Une excursion en canoë sur la Lahn est l'une des meilleures façons de profiter du paysage de la Hesse. La Lahn est navigable toute l'année de Marbourg jusqu'à l'embouchure du Rhin située près de Lahnstein. De nombreuses localités louent des canoës et pédalos. Les villes universitaires de Marbourg et Giessen, la ville historique de Wetzlar avec sa majestueuse cathédrale et les châteaux et ruines médiévales de Weilbourg, Runkel, Schaumbourg, Balduinstein, Laurenbourg, Langenau, Burg Stein et Nassau bordent les rives de la Lahn. Des prestataires professionnels peuvent organiser votre hébergement et l'équipement pour vos excursions de fin de semaine. Vous devriez toutefois réserver suffisamment à l'avance, les descentes en canoë étant très populaires. Vous trouverez une liste des loueurs de canoë sur www.daslahntal.de

Stations thermales

La tradition européenne des thermes, qui remonte à l'époque romaine, est également présente dans la région Rhin-Main. Que vous souhaitiez passer quelques heures dans un Spa afin de vous détresser ou que vous préféreriez plutôt prendre soin de votre corps et de votre âme pendant plusieurs semaines, peu importe, la région compte plus de 30 stations et sources thermales. Pour plus d'informations sur les stations thermales et les villes d'eaux dans la région, veuillez vous adresser au groupement hessois des stations thermales www.hessischer-heilbaederverband.de (en allemand) ou rendez-vous sur www.hessen-tourismus.de (en allemand)

Rüdesheim am Rhein et Assmannshausen

Rüdesheim, la ville pittoresque au bord du Rhin, est célèbre pour ses paysages, ses vignobles et son centre historique. Rüdesheim et la vallée du Haut-Rhin moyen supérieur, tous deux classés au patrimoine mondial de l'UNESCO, offrent de nombreuses attractions culturelles telles que des châteaux forts, des châteaux, des couvents et monastères et des maisons à colombages bien entretenues. Vous pouvez prendre le téléphérique jusqu'à la figure symbolique, la statue de Germania, et profiter d'une vue panoramique sur toute la vallée du Rhin. La Drosselgasse, une ruelle étroite avec des restaurants et des commerces, est un excellent endroit pour déguster du Riesling, le vin des vignobles environnants.

www.ruedesheim.de (en allemand)

